



*Anglais:*

*Thomas LESUEUR*

*Appointed on 30 April 2019 as Commissioner General and Delegate for Sustainable Development, Thomas Lesueur is a Senior Auditor (conseiller référendaire) to the Court des Comptes, France's supreme audit institution. senior auditor in 2007, he served as Secretary General of the Court of Fiscal and Financial Discipline from 2008 to 2011. From 2011 to 2013, he was Head of Risk Management and Control in the interdepartmental management of information and communication systems. From 2017 to 2019, he was Deputy Chief of Staff to the Minister of State, to Ministry for Ecological and inclusive transition.*

*Thomas LESUEUR*

*Nommé le 30 avril 2019 en qualité de Commissaire général et Délégué interministériel au développement durable, Thomas Lesueur est Conseiller référendaire à la Cour des comptes. Après une première partie de carrière d'officier de l'armée de l'air, Thomas Lesueur est devenu magistrat de la Cour des comptes en 2005. Promu conseiller référendaire en 2007, il a exercé les fonctions de secrétaire général de la Cour de discipline budgétaire et financière de 2008 à 2011. Détaché de 2011 à 2013 dans les services du Premier Ministre, il a été nommé chef du service Pilotage et maîtrise des risques à la direction interministérielle des systèmes d'information et de communication. De 2013 à 2017, il a exercé la fonction d'adjoint au directeur des services judiciaires, au ministère de la justice. De 2017 à 2019, il a été directeur de cabinet adjoint du ministre d'État, ministre de la Transition écologique et solidaire.*